

L'association Capots et café crème solidaire des enfants sans Noël



Les belles mécaniques étaient de sortie et ont encore fait rêver les petits comme les grands.

(Photo C. B.)

C'est une fois encore sur le Cours Honoré-Cresp, mis à la disposition du Club par le maire Jérôme Viaud, que vient de se dérouler une journée caritative au profit des enfants sans Noël. Selon Tjeerd Bangma, le président de l'association Capots et café crème, « l'objectif du Club a été la collecte de jouets pour les enfants, et l'obtention de fonds au profit d'associations humanitaires. » Ce dimanche ensoleillé a permis aux visiteurs de se faire plaisir, en s'offrant une ballade dans la voiture de leur rêve. Pour compléter la journée, une tombola a été organisée, avec de nombreux lots à gagner.

Quoi de plus sympathique que de voir tous ces visages souriants, en Deuche

ou en Merco ? Pour que ce jour soit vraiment une fête, un barnum, ainsi qu'un chalet de Noël, avaient été installés. Et le kiosque à musique aménagé pour que l'animateur du Club puisse s'en donner à cœur joie.

Les visiteurs se sont aussi régalez de savoureuses pizzas et soccas.

Plus de 70 véhicules d'époque ont participé à la manifestation. Dès la fin de la matinée, 1m³ de jouets était déjà récolté, pour la plus grande joie des petits et des grands, émerveillés par ce passé roulant et ronflant précieusement rénové et cajolé par des passionnés. Rendez-vous l'an prochain pour un nouvel épisode.

CORINNE BOTTONI